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На стройке завода пластмасс
Накануне сдачиЗаметно подвигаются дела по строительству комплекса цехов на заводе пластмасс? Завершены работы по цеху этилена. Межведомственные комиссии произвели осмотр внутреннего водопровода и канализации. Ведется приемка технологического оборудования. Строители наводят блеск в помещениях. Еще несколько дней и цех будет предъявлен к сдаче государственной комиссии.Трудовое оживление царит на объектах цеха полиэтилена. Особенно дружно идут дела в бригаде отделочников, которой руководит Р. К. Алексеенко. Эта бригада в составе 27 человек послана сюда учебным комбинатом управления «Свердловскгорютроя» для прохождения производственной практики. Малярам поручили отделку бытовых помещений, расположенных между первой и третьей осями здания. Они горячо принялись за дело и систематически перевыполняют нормы выработки при хорошем качестве работ. Тон в соревновании здесь задают Лидия Набиева, Нина Чаплыгина, Григорий Медведев.С утра до вечера не прекращаются работы в помещениях компрессоров первого и второго каскада. Это коллектив участка треста «Союзшахтоспецмо'нтаж» ведет монтаж компрессоров. Уже смонтировано девять компрессоров. На стройплощадку поступает новое оборудование.С энтузиазмом трудится бригада бетонщиков тов. Лесникова, которая ведет устройство фундаментов под оборудование в отделении переработки продукта. Не отстает от нее бригада тов. Щелку нова,

которая бетонирует основание резервуара пожарно-хозяйственного водопровода. Бетонщики взяли обязательство закончить свои работы в ноябре.Сдержали свое слово и субподрядчики из треста «Стальконст- рукция» (прораб тов. Удалов). 20 ноября они поставили последнюю опору материалопроводов. Таким образом, открыт фронт для монтажа трубопроводов, который будет производиться силами участка треста «Союзшахтоспец- монтаж».Однако не все строительно- монтажные организации добросовестно выполняют свои обязанности. До сих пор плохо работают уралтрансспецстроевцы из управления № 1, где начальником тов. Шукалюков. Этот коллектив уже несколько раз сорвал сроки окончания работ по устройству водовода оборотной воды в районе градирни и водонасосной. Из-за этого задерживается благоустройство территории. Сейчас около градирни возвышаются груды земли. Засыпаны землей и подходы к водонасосной, где еще надо производить отделочные работы.Задерживается обшивка градирни, так как деревообделочный цех треста «Стройдеталь-70» не про- антисептировал древесину. Пришлось это делать на месте.Несмотря на эти помехи, коллектив строителей и монтажников полон решимости к концу декабря закончить намеченные по плану работы.
М. АСТАХОВА, 

инженер ПТО 
управления № 754.

Слово 
южгорстроевцев
С большой политической ак

тивностью прошел митинг строи
телей треста «Южгорстрой» сов
местно с коллективом завода ре
зиновых технических изделий, по
священный решениям ноябрьско
го Пленума ЦК КПСС.

Выступавшие на митинге тт. 
Изаков и Тетюков говорили о той 
большой радости, с которой встре
тил советский народ контрольные 
цифры развития народного хозяй
ства СССР на 1959—1965 годы, 
изложенные в тезисах доклада то
варища Н. С. Хрущева на XXI 
съезде КПСС.

— Наша Родина твердой по
ступью идет к коммунизму, — за
явил выступивший на митинге 
монтажник управления № 3 тре
ста тов. Орлов. — Радостно со
знавать, что мы являемся непо
средственными участниками ком
мунистического строительства. На
ша комплексная хозрасчетная 
бригада монтажников обязуется в 
честь XXI съезда партии довести 
выработку до 165 процентов.

Тов. Орлов призвал всех строи
телей треста включиться в сорев
нование за успешное выполнение 
поставленных перед ними задач.

Горячо одобрив решения но
ябрьского Пленума ЦК КПСС, 
южгорстроевцы дали слово выпол
нить годовой план строительно- 
монтажных работ по объектам за
вода резиновых технических изде
лий к 5 декабря, на два процента 
повысить производительность тру
да в сравнении с уже достигну
тым уровнем.

На ремонтно-механическом заводе треста «Стройдеталь-70» 
коммунист Иван Андреевич Кукса считается лучшим сварщиком 
и активным общественником. Став на предсъездовскую трудовую 
вахту, тов. Кукса добивается досрочного выполнения заказов на 
изготовление закладных частей для железобетонных изделий.

Фото А. МУСИНА.

Стройдеталевцы, вы срываете 
работы на пусновых объектах

Назревший вопросВесь советский народ при-нимает участие в изучении и обсуждении тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС, каждый стремится внести свои полезные предложения в дело дальнейшего развития народного хозяйства СССР. Прежде всего люди думают о том, как улучшить работу тех предприятий, учреждений, где они трудятся.Мне хочется поделиться мнениями о структуре строительных организаций в Свердловске.В газете «Свердловский строитель» в свое время была помещена статья главного инженера 245 управления тов. Кисельгофа «За лучшую структуру управления». На мой взгляд, в ней правильно поднимается вопрос об излишней многоступенчатости в управлении строительством. Я поддерживаю его предложение о ликвидации трестов и непосредственном подчинении укрупненных строитель- но^монтажных управлений « Овердловекг ор стр ою ».

Целесообразно, по-моему, ликвидировать не только строительные тресты, но и «Стройдеталь-70». Вместо этого в «Сверд- лоискгорстрое» необходимо создать отдел производственных предприятий, возглавляемый заместителем начальника или главного инженера управления. Такая практика прекрасно себя оправдывает, например, в «Тагил- строе». А ведь по объему выполняемых работ и мощности производственной базы этот трест почти не уступает «Овердловскгор- строю».Кое-кого может 'испугать то, что «Свердловскгорстрою» придется иметь дело непосредственно не с восемью подчиненными организациями (шестью трестами и двумя управлениями механизации), а с 25—30, Но эту трудность можно преодолеть за счет некоторого расширения аппарата управления. На это можно пойти, учитывая, что ликвидация трестов даст большую экономию управлен-

Единодушие
В эти дни на ремонтно-механи

ческом заводе треста «Строй
деталь-70» очень много говорят о 
величественных перспективах в 
развитии народного хозяйства 
СССР, которые открывают перед 
всем советским народом тезисы 
доклада товарища И. С. Хруще
ва на XXI съезде КПСС.

На днях на заводе состоялось 
собрание трудящихся. С докла
дом «Семилетний путь развития 
народного хозяйства» выступил 
член КПСС, пенсионер А. Г. 
Попов. Он рассказал собравшим
ся о той грандиозной программе, 
которую нужно осуществить в 
1959—1965 годы.

На собрании единодушно при
нята резолюция: одобрить тези
сы и встретить XXI съезд КПСС 
досрочным выполнением годового 
плана.

С. БАЗАРОВ, 
секретарь цеховой партийной 

организации.

Важнейшими объектами строительства в 752 управлении, которые должны быть введены в эксплуатацию в этом году, являются 100-квартирный дом и детские ясли в квартале на улице Культуры. Коллективы трех участков напряженно трудятся здесь, стремясь в срок закончить работы и сдать объекты в эксплуатацию, ведь это один из пунктов обязательств управления в соревновании в честь предстоящего XXI съезда.На 100-квартирном доме осталось совсем немного общестроительных работ. Монтаж стен почти заверши? Но именно почти. Нехватка небольшого количества крупных блоков не дает возможности завершить монтаж. Для окончания нужно, например, 10 блоков типа ИВ-14Т, а их получено всего два. Начальник завода железобетонных изделий № 1 тов. Дмитриев знает, что мы ждем блоки, что это задерживает строительство. Он даже был на нашем участке, но, несмотря на это, заявляет, что «есть более важные дела».Тревогу вызывает задержка с поставкой деталей для устройства крыши. Правда," кое-что начали завозить, но нет еще опор-
ческих расходов. Кстати, при таком расширении следовало бы обратить серьезное внимание на усиление технического руководства делом строительства — создание дееспособного проектно- конструкторского бюро или отдела БРИЗа. Большую помощь окажет и достаточно развернутая я сильная диспетчерская группа.Новая структура позволяет решить и еще один, очень важный для многотысячного коллектива «Свердловскгорстроя» вопрос — объединить партийные, комсомольские и профсоюзные организации. Я не буду распространяться, какие огромные воаможности в деле улучшения общественного контроля за хозяйственной деятельностью, мобилизации строителей на решение поставленных пе

ред коллективом задач открывает создание единого партийного, профсоюзного и комсомольского комитетов «Свердловкгорстроя»— это ясно и понятно каждому. Для примера сошлюсь только на опыт того же треста «Тагилстрой». Там общественные организации играют гораздо более активную и полезную роль в решении всех вопросов. Это и понятно, так как во главе их стоят инициативные, грамотные, деятельные люди, перед ними широкое поле деятельности.Вч общем, все говорит за то, что перестройка управления строительством в Свердловске — вопрос назревший и требующий безотлагательного решения.
А. ГИЛЕВ, 

секретарь партбюро 
треста «Стройдеталь-70».

ных ферм. А работу по устройству крыши можно вести полным ходом — ведь кладка одного блока здания на 40 квартир завершена и там идут отделочные работы. Плотников задерживает недостаток дверных блоков, перебои с обеспечением шпунтованной доской, лагами и многими другими столярными изделиями, а ведь по графику вся столярка должна быть выдана до 23 ноября.В доме идут отделочные работы. Штукатуры добиваются высокой производитель.ности труда. Хуже дело у маляров. Они буквально выискивают для себя работу и ведут в основном подготовку под покраску. Маляры в полную меру сил смогут работать лишь тогда, когда будут установлены в доме все столярные изделия.Очень плохо поставляются столярные изделия на детские ясли. В сущности здесь пока невозможно вести подготовку к отделочным работам, так как не вставлены окна, двери.Работу каменщиков из бригады И. Н. Лесанова, которые ведут кладку яслей, сдерживает безобразное качество раствора. В растворе очень много крупных камней, в результате его приходится процеживать. Кроме того, раствор для расшивки приходится подогревать — ведь весь раствор поступает на участок холодным и без каких-либо добавок, которые бы увеличивали его морозостойкость. Подготовкой раствора в бригаде занимаются восемь человек. Неужели не проще на центральном заводе раствора и бетона принять меры к повышению качества продукции.Работники треста «Стройдеталь-70» должны помочь нашему коллективу своевременно сдать объекты в эксплуатацию.
А. АНДРЕЕВ, бригадир 

плотников,
Г. ГРИГОРЬЕВ, каменщик, 

Ю. ГОНТМАХЕР, прораб.
П. СТУКОВ, бригадир маляров, 

А. КОРНЕЕВ, бригадир бе
тонщиков — член рабкоровско

го поста газеты «Свердлов
ский строитель»,



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Сила, наглядной агитации
Партийная организация Нижне- 

Исетского завода железобетонных 
изделий уделяет большое внима-
ние наглядной 
изводстве. Мы 
все возможное, 
заводском цехе,

агитации на про- 
стремимся сделать 
чтобы в каждом 
у каждого станка

и агрегата, на каждом рабочем 
месте имелись конкретные лозун
ги, плакаты, витрины, диаграммы, 
социалистические обязательства, 
чтобы они были доходчивыми, но
сили боевой наступательный ха
рактер.

Сейчас на всей территории за
вода, в цехах у нас вывешены 
яркие красочные плакаты, хоро
шо и грамотно написанные, при
зывающие рабочих настойчиво 
бороться за повышение произво
дительности труда и культуры 
производства, экономию материа
лов, электрической энергии, це
мента, арматурного железа, за 
успешное выполнение социалисти
ческих обязательств, принятых в 
честь XXI съезда КПСС.

Перед входом на территорию 
завода установлен большой кра
сочный транспарант. Он напоми
нает, что 27 января 1959 года в 
столице нашей Родины—Москве 
откроется внеочередной XXI съезд 
КПСС, который обсудит контроль
ные цифры развития народного 
хозяйства СССР на 1959—1965 
годы. А рядом с транспарантом 
висит плакат, текст которого гла
сит:

«Встретим внеочередной XXI 
съезд КПСС новыми трудовыми 
успехами! Еще теснее сплотим 
свои ряды вокруг родной Комму
нистической партии».

На самой территории завода, на 
фасадах и в пролетах цехов висят 
лозунги, обращенные к коллекти
ву завода. На одном из них мы 
читаем:

«Товарищи рабочие! Обеспечим 
выполнение годового плана по 
заводу к 15 декабря!»

Здесь уместно сказать, что кол
лектив нашего завода с честью 
борется за то, чтобы этот призыв 
был претворен в жизнь досрочно. 
Он настойчиво, из месяца в месяц 
справляется с заданием по произ
водству железобетонных и столяр
ных изделий, приготовлению ра
створа. За десять месяцев выпуск 
валовой продукции в целом по 
предприятию составил 112 про
центов к плану. Сверх десятиме
сячной программы выпущено раз
личной продукции на 1 143 тыся
чи рублей.

Партийная организация, руко
водство завода, все командиры 
цехов придают большое значение 
повышению производительности 
труда на каждом участке. Один из 
плакатов, вывешенный на терри
тории завода, напоминает членам 
коллектива, что ' «Каждый процент 
повышения пр оизводите льно сти 
труда снижает себестоимость на 
1 337 рублей в месяц!» Вторая 
часть этого лозунга призывает 
рабочих всемерно повышать про
изводительность труда.

И. как бы отвечая на этот при
зыв, наши рабочие стремятся си-

«тематически увеличивать выра
ботку, повышать производитель
ность труда. Лучшим доказатель
ством тому является тот факт, что 
за десять месяцев выработка на 
одного рабочего в целом по заводу 
составила 110 процентов к плану. 
Это обстоятельство позволило с 
начала года выполнить задание по 
производству сборного железобе
тона на 141, раствора — на 121 
и пиломатериалам — на 169 про
центов. Намного перекрыто пла
новое задание коллективом дере
вообделочного цеха по производ
ству дверных полотен, оконных 
олоков, переплетов и других из
делий.

На заводе выросли квалифици
рованные кадры рабочих, кото
рые стремятся в каждую смену 
добиваться высоких показателей в 
труде. С уважением у нас назы
вают имена бригадиров-бетонщи
ков тт. Варганова, Кита, Плыгов- 
ки, электрика тов. Туманова, сле
саря тов. Стариковича, моториста 
тов. Горкуна, арматурщиков, тт. 
Пиньженина, Николаенко, бетон
щиков тт. Иванова, Саженова, 
Акулова и многих других. Своим 
добросовестным самоотверженным 
трудом они показывают пример 
коммунистического отношения к 
производству, являют собой обра
зец честного выполнения служеб
ного долга. У этих товарищей 
всегда высокие показатели по 
производительности труда, а ка
чество вырабатываемой ими про
дукции получает высокую оценку.

Есть у нас лозунги, адресован
ные непосредственно к рабочим 
отдельных профессий. «Товарищи 
формовщики! — гласит один из 
них. — Помните, что одна тонна 
цемента стоит 160 рублей, из нее 
можно изготовить пять настилов.

Боритесь за экономик' це
мента!»

А вот лозунг, адресованный к 
электрикам. Он напоминает им о 
том, какой ущерб наносит отклю
чение электроэнергии и останов
ка завода на один час. Многие 
лозунги напоминают коллективу 
об их обязательствах перед строи
телями города. «Товарищи рабо
чие! Помните, что мы должны 
дать стройкам города Свердловска 
отличной продукции на 18 мил
лионов рублей», — гласит один 
из них.

«Товарищи! Выдадим строите
лям Свердловска 25 тысяч кубо
метров сборного железобетона»,—

плана к 25 ноября и выдать сверх 
задания всевозможной продукции 
на 1 800 тысяч рублей. Мы при
ложим все усилия к тому, чтобы 
и это обязательство было выпол
нено с честью.

На территории завода и в цехах 
можно прочесть плакаты и лозун
ги, которые призывают к повы
шению культуры на производстве, 
к укреплению трудовой дисципли
ны, к искоренению' таких позор
ных явлений, как пьянство.

«Пьянство общественное

читаем на другом лозунге.
Коллектив нашего треста 

ревнуется с ленинградским
стом « Стр о й д ета ль - 81». 
соревновании принимаем 
и мы, о чем напоминает 
следующего содержания:

В

со- 
тре- 
этом

участие 
/ лозунг 

«Това-
рищи! Добивайтесь высоких пока
зателей в соревновании с ленин
градцами! С честью выполняйте 
свои обязательства».

Социалистическое соревнование 
с ленинградцами приносит поло
жительные результаты. Наш кол
лектив, готовясь достойно ознаме
новать XXI съезд КПСС, решил 
завершить выполнение годового

Вступили в строй
КОРКИНО, Челябинской об

ласти. Трест «Челябинскшахто- 
строй» в содружестве с субпод
рядными организациями за
кончил строительство комп
лекса новой шахты «Калачев- 
ская-3». Ее годовая мощ
ность — 450 тыс. тонн угля. 
Вблизи шахты вырос новый 
поселок. В канун праздника 
здесь сдано в эксплуатацию 
11 многоквартирных домов. 
Сооружены также здание шко-

лы, детский 
магазинов.

*
Завершено 

Гиагинского

сад, несколько

* *
строительство 

сахарного заво-
да — третьего, построенного в 
нынешнем году на Кубани. 
Новое предприятие выдало уже 
400 тонн сахара. Сооружал 
завод трест «Белгэсстрой» 
Краснодарского совнархоза.
Завод пустотелых 
блоков
Недалеко от Ташкента, в 
районе Ялангача, создается

зло, не совместимое с аморальными 
нормами социалистического обще
ства», «Обеспечим образцовый 
порядок и культуру на нашем 
предприятии», «Трудом мы сла
вим Родину свою», «Брак — убы
ток производству и подрывает 
честь коллектива», — эти и дру
гие лозунги способствуют подъе
му работы предприятия, улуч
шению его экономических 
показателей. А экономические по
казатели у нас неплохие. За де
вять месяцев в целом по заводу 
экономия средств составила 1 655 
тысяч рублей.

Большую роль в мобилизации 
коллектива завода на самоотвер
женный труд играет также стен
ная газета «Бетонщик» и сатири
ческое приложение к ней «Ко
лючка», которую редактирует на
чальник бетонно-растворного узла 
кандидат в члены КПСС тов. Ика
нии, доски показателей работы 
завода и цехов, где ведется еже
дневный учет выполнения плана, 
фотовитрина лучших передовиков 
производства и т. д.

Партийная организация завода, 
насчитывающая 19 членов и два 
кандидата партии, стремится мо
билизовать коллектив на решение 
любых задач, которые ставятся 
перед ним. В этих целях мы си
стематически обсуждаем на засе
дании бюро и партийных собрани
ях вопросы производства, ход со
циалистического соревнования, со
стояние наглядной агитации.

Особенно много говорилось о 
наглядной агитации на партийном 
собрании 16 октября при обсужде
нии вопроса о состоянии массово- 
политической работы на заводе.

В оформлении цехов наглядной 
агитацией, ее обновлении боль
шую помощь оказывает заводской 
комитет профсоюза и его председа
тель тов. Дусманов. Сейчас мы 
ставим перед собой задачу через
наглядную агитацию показать ве-
ликие перспективы развития на
шей страны в 1959—1965 годах. 
Для этого будут использованы те-
зисы доклада Н. С. Хрущева, 
которым он выступит на 
съезде партии.

Чувствуя большую силу в

с
XXI

на-
гляднои агитации, мы и впредь 
будем уделять ей неослабное вни
мание.

А. СТАРОДУБЦЕВ, 
секретарь партбюро Нижне- 

Исетского завода железо
бетонных изделий.

завод строительных материа
лов годовой производитель
ностью 60 млн. штук услов
ного кирпича. Он будет выпу-
скать пустотелые 
строительные детали, 
дукция поступит на 
химических заводов 
лик.

блоки и 
Эта про
стройки 
респуб-

Сейчас на площадке насту
пил предпусковой период. За
кончен монтаж дробильно-по
мольной установки, тоннель
ных сушил, электрообору
дования. Началось опробова-

КаЖдой стройке
хорошие бытовые помещения

На страницах «Свердловского 
•строителя» неоднократно подни
мался вопрос о состоянии быто
вых помещений в тресте № 89. В 
частности, в номере за 22 сен
тября была помещена корреспон
денция под заголовком «Лето 
красное пропели», в которой под
вергались резкой критике руково
дители ряда управлений за 
плохую подготовку к зиме поме
щений для обогрева рабочих и 
приема пищи. Тогда общественные 
организации взяли этот вопрос 
под свой контроль.

На днях на очередном заседа
нии объединенного построечного 
комитета о состоянии бытовых по
мещений был заслушан доклад 
начальника управления № 774 
тов. Богусевича.

Постройком отметил, что адми
нистрация управления до сих пор 
не выполняет своих обязательств 
по строительству бытовых поме
щений с раздевалкой и комнатой 
для приема пищи по улице Бау
мана.

В антисанитарном состоянии на

ходится комната для приема пи
щи на строительстве дома по 
улице Тургенева. В этой комнате 
нет даже умывальника. Точно та
кое же положение и в существую
щей раскомандировочной по улице 
Баумана. Комната, где рабочие 
принимают пищу, завалена шлан
гами. Помещение оборудовано гру- 
быми скамейками и столами, от
чего здесь нет никакого уюта.

Постройком предложил начало- 
нику управления до 1 декабря ор
ганизовать и хорошо оборудовать 
бытовые помещения во втором 
квартале по улице Баумана. К 
этому же сроку предложено при
вести в порядок бытовые поме
щения и в других управлениях 
треста.

Хорошие бытовые помещения 
должны быть на каждой строй
ке, — такие требования предъ
явил построечный комитет к ру
ководителям всех строительных 
управлений.

М. БОБРОВ, 
председатель постройкома.

Новый номер стенгазеты
В УНР-774 вышел новый номер 

стенной газеты «Строитель» (ре
дактор М. Наумов). В нем гово
рится о том, какими производст
венными подарками встретили 
праздник Великого Октября ра
бочие управления. Газета расска
зывает о лучшей бригаде, руково-

на. В ней говорится о результатах 
конкурса молодых рационализа
торов. По результатам конкурса
коллективу стройуправления

димой А. Юровских, 
ках производства

о передови- 
штукатуре

№ 774 присуждено второе ме
сто.

«Нашему участку самстрой, — 
пишет в своей заметке прораб

В. Лабо, плотнике В. Кетовой, 
плотнике П. Никандрове.

«Победа молодых», —так оза
главлена информация А. Калини-

ние технологического оборудо
вания.

Пройден 
последний штрек

ЧУРУБАИ-НУРА, Караган
динской области. На днях из
вестная в бассейне бригада
ТОВ.

ы
Редитера из третьего уп

равления треста «До- 
линскшахтострой» на 
два месяца раньше сро
ка завершила проходку

последнего вентиляционного 
штрека на пусковой шахте 
«Чурубай-Нуринская», № 1. 
Пройдено 15 километров гор
ных выработок. Основные из 
них закреплены сборным же
лезобетоном. Нарезано девять 
лав.

Сейчас полным ходом идут 
отделочные работы в зданиях 
наземного комплекса, монти
руется оборудование. С пер
вых дней нового года шахта 
начнет выдавать на-гора по 
три тысячи тонн коксующего-

тов. Беззубов, — было 
дание: заложить в этом 
16-квартирных домов », 
зательство строители 
выполнить к 1 декабря.

ся угля ,в сутки, 
первое предприятие 
базы Казахстанской

С каждым днем

дано за- 
году семь 
Свое обя- 
обязались

Это будет 
топливной 
Магнитки.

меняется
облик степи в районе Чурубай- 
Нуры. Недавно заложена пер
вая наклонная шахта годовой 
мощностью 450 тысяч тонн 
топлива. Всего здесь сооружа
ется шесть крупных угольных 
предприятий.

строительство 
мощной коксовой
батареи

КРИВОЙ РОГ. 
«Криворожсталь»

На заводе 
началось

строительство коксовой батареи 
№ 6, которая по своей мощ
ности будет одной из крупных 
в стране.

С пуском новой батареи в 
1959 году выпуск сырья для 
производства пластмасс и дру
гих химических продуктов на 
заводе увеличится на 25 про
центов.



Они получают Нак мы организуем соревнование
путевку в жизньВ управлении № 755 треста «Жилстрой» более половины от общего числа рабочих молодежь: 115 юношей и девушек состоят в комсомоле, некоторые готовятся к вступлению в ряды ВЛКСМ.Основная масса молодежи пришла на производство прямо со школьной скамьи. Одни из них закончили семилетки, другие получили аттестаты зрелости, третьи прервали учебу после окончания 8—9 классов средней школы. Подавляющим большинством из них владели благородные чувства и стремления — быстрее окунуться в рабочую среду, самим лучше познать жизнь, приобрести производственные навыки, получить специальность строителя и одновременно продолжать учебу в школах рабочей молодежи, в техникумах.Наша молодежь, занятая сейчас . производственным (трудом, Горячо восприняла опубликованные в печати тезисы ЦК КПСС и Совета Министров СССР, «Об укреплении связи школы с жизнью и о дальнейшем развитии системы народного образования в стране». И это понятно. Каждый из нас считает совершенно верной и своевременной постановку вопроса о перестройке работы средней и высшей школы, о соединении обучения с производственным т.рудом при одновременном и непременном повышении уровня как обучения, так и воспитания подрастающего поколения.Молодые строители, пришедшие к нам в разное время, умело сочетают учебу и работу на лесах строящихся жилых домов и промышленных объектов. Вот Юля Тулакшина. Эта простая и скромная девушка родилась в 1939 году в Мордовской АССР, там же училась, а затем приехала в Свердловск, чтобы продолжить свое образование. Не будучи до этого связанной с производством, плохо еще зная жизнь, Юля не выдержала конкурсных ^экзаменов. Но комсомолка не растерялась. Она пошла на стройку, стала, подсобной рабочей в бригаде каменщиков, начаг ла честно трудиться, принимать активное участие в работе комсомольской организации. А затем перед ней открылись двери учебных заведений. Сейчас Юля Тулакшина — учащаяся второго курса вечерного отделения энергостроительного техникума. Можно прямо сказать, что в .будущем она станет хорошим командиром производства.Получает путевку в жизнь и комсомолка Нина Дубровина. Сейчас она работает штукатуром, вместе с другими товарищами по профессии ведет отделку 120-квар- тирного дома по улице Декабристов. По вечерам девушка учится в девятом классе школы рабочей молодежи, мечтает закончить десятилетку, а затем с аттестатом зрелости поступить в высшее учебное заведение. Остается пожелать этой активной комсомолке успехов в труде и в учебе.Комсомольцев, подобных Юле Тулакшиной и Нине Дубровиной, у нас много. Вот молодые каменщики тт. Мирсаев и Валиев из бригады Григорьева. Приехали они в Свердловск из Татарии, поступили на стройку, приобрели специальность и сейчас учатся на подготовительном отделении вуза. В будущем году они рассчитывают влиться в ряды заочников политехнического института.Из Татарии прибыл к нам и Алексей Нафиков. Второй год комсомолец Нафиков работает каменщиком, трудится с усердием, как говорят в народе, — с огоньком, а нынче он поступил яа вечернее отделение строительного техникума.Три года работает у нас штукатуром Ольга Хайдаршина. Она — квалифицированный рабочий, на 130—140 процентов выполняет производственное задание. Но девушка мечтает стать педагогом. Прямо скажем—хорошая мечта. Ведь теперь потребуются и педагогические кадры, которые знают производство и смогут готовить всесторонне раз

витых будущих строителей коммунистического общества. Сейчас Ольга учится в девятом классе вечерней школы рабочей молодежи, через год-полтора получит аттестат зрелости, для нее откроются пути-дороги не только в педагогический, но и в любое другое высшее учебное заведение.Сбываются мечты Валентины Трясциной, члена комитета ВЛКСМ нашей организации. После окончания десятилетки она третий год работает на производстве маляром четвертого разряда. Сейчас девушка учится в двухгодичной школе бухгалтеров. Тоже неплохое дело. Ведь потом легче будет поступить и в финансово-экономический институт.Но есть у нас и такие комсомольцы, которые до сих пор не могут определить себе путь в будущее, нигде не учатся, не принимают никакого участия в общественной работе, жалуются на скуку. Таких товарищей не затянешь и в кружки художе- (стйениой самодеятельности, по вечерам они, как говорят, погружаются в спячку, их не интересует жизнь коллектива, товарищей по комнате, по работе. Вот, к примеру, Валентина Белаш. Ей 18 лет, образование семь классов. Работает маляром.. Ее подруги продолжают учебу в школе рабочей молодежи, а она и не думает продолжать учиться. Упала, что называется, духом и Нина Беспалова. У нее десятилетнее образование и она может продолжать учебу, но, видимо, не желает.Хороший командир в будущем может получиться из бригадира плотников Василия Ратькина. У этого комсомольца нет и среднего {образования. Как производственник — он в числе передовиков, а вот учиться не желает. А зря. Имея за плечами богатый опыт строителя, он может и должен продолжать учебу.Комитет комсомола управления контролирует учебу своих това- 'рищей, стремится сделать все возможное, чтобы юноши и девушки продолжали пополнять свои знания. И обидно, что еще в нашей среде находятся товарищи, которые не желают продолжать учебу, чураются общественной работы, предпочитают обы- вателызкую жизнь кипучей, задорной комсомольской жизни.
А. ГАЛ УХИ Н, 

секретарь комитета ВЛКСМ
УНР-755.

Хорошая идея и ее осуществлениеПочти восемь месяцев в тресте № 33 существует специализированное управление «Отделстрой», объединившее у себя основные кадры отделочников.При создании «Отделстрюя» на него возлагались большие надежды. Руководители треста предполагали, что освобожденные от отделки управления, получив возможность 'специализироваться на кладке и монтаже коробок зданий, резко улучшат качество, что повысится ответственность за кладку, так как «Отделстрой» будет принимать ее по официальным актам, не допуская сдачи недоброкачественных работ. Предполагалось, что будет покончено со штурмовщиной и, главное, будет значительно улучшено качество строительства.А что получилось на практике? Что сделано в тресте для улучшения качества отделочных работ?Незачем говорить о первых месяцах существования «Отдел- строя», создание которого оказалось совершенно непродуманным и неподготовленным.Новое управление с самого начала не обеспечили ни кадрами, ни материальной базой. Руководители треста оказались бессильными заставить общестроительные управления передать «Отдел- строю» числившиеся там бригады

По итогам работы за третий квартал нашему коллективу было присуждено первое место в соревновании между управлениями 89 треста. Коллектив успешно справился с государственным планом, в срок по обязательствам сдал все объекты, перевыполнил план по вводу жилья в эксплуатацию. Первенство мы держим не первый месяц. Но было время, когда управление считалось отстающим и не выполняло государственного плана.Одним из условий, которое способствовало улучшению работы, явилась организация действенного социалистического соревнования.В этом году у нас разработаны' условия социалистического соревнования строительных участков, мастеров, бригад и отдельных рабочих с материально-поощрительной системой. В соответствии с этим положением построечный комитет ежемесячно на расширенном заседании подводит итоги соревнования. Строительному участку, занявшему первое место, присваивается звание лучшего участка и присуждается переходящее Красное знамя. Если же участок держит первенство в течение трех месяцев подряд, то ему вручается денежная премия 
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штукатуров и маляров, которые управления в течение длительного времени под самыми разнообразными предлогами продолжали удерживать у себя. Раствор «Отделстрой» получал! также с узлов общестроительных управлений нерегулярно и в порядке «одолжения». Размах планировавшихся отделочных работ явно не соответствовал возможностям нового управления, и это с самого начала внесло в молодой коллектив сумятицу и неорганизованность.Уже в первом полугодии была сорвана сдача ряда объектов. Ни о какой «приемке» каменных работ не было и речи. Отделочников бросали в совершенно неподготовленные здания, не -создавая для них никаких условий, и сразу же, не дав кончить работу, перебрасывали на новые.На многих объектах отделочные работы велись приглашенными со стороны бригадами халтурщиков или наспех обученными рабочими общестроительных управлений.Все это руководители треста называли трудностями роста, временными, случайными недостатками.Но время шло. «Отделстрой» окончательно сформировался как коллектив. На его площадках работает сейчас около 600 рабочих. У него есть свои механические

Бригадам, занявшим первое место, присваивается звание лучших по профессиям. Им вручаются переходящие вымпелы и денежные премии. При условии, если бригада в течение трех месяцев будет передовой, денежная премия удваивается.При подведении итогов соревнования учитывается не только выполнение норм выработки, но также качество выполняемых работ, укрупненность, комплексность бригады и то, является ли она хозрасчетной. Также принимается во внимание состояние трудовой дисциплины." Нужно сказать, что эти требования свели к минимуму наличие прогулов, так как сами бригады повели решительную борьбу с нарушителями трудовой дисциплины. Результаты этого можно представить, если сказать, что во втором квартале число прогулов было втрое, а в третьем квартале уже в шесть раз меньше, чем в первом.Наше управление, как, впрочем, и другие управления «Сверд- ловскгорстроя», испытывает-недостаток в строительных материалах. Поэтому существенное значение имеет внедрение хозяйственного расчета в бригады. Робкие

Если в управлении 
№ 234 требуется срочно 
сделать какие-нибудь бе
тонные работы, то их 
поручают бригаде, кото
рую возглавляет камен
щик Алексей Иванович 
Новоселов. Да это и по
нятно. Дружный, спло
ченный коллектив. Его 
бригада всегда трудится 
высокопроизводительно, 
перевыполняя сменные 
задания. В этом нема
лая заслуга бригадира, 
который уделяет большое 
внимание организации 
труда и правильной рас
становке членов бригады.

НА СНИМКЕ: А. И. 
НОВОСЕЛОВ.

Фото А. Мусина.

* * *

мастерские, колерная мастерская и т. д.Однако итоги работы «Отделстроя» в третьем квартале по- прежнему остаются плачевными. План работ за три месяца выполнен всего на... 67 процентов. С огромным запозданием удалось сдать крупноблочный дом № 11 в седьмом квартале и дом № 7 на Студенческой улице, не удалось сдать 128-квартоцшый дом в 25 квартале.Выработка у отделочников едва достигает 85 процентов плановой. В течение трех месяцев убытки перевалили за 154 тысячи рублей, и это тем более тревожно, что уже за один октябрь перерасход составил 194 тысячи рублей.Не видно и улучшения качества работ «Отделстроя». Достаточно сказать, что, приняв дом № 11, 'комиссия оценила малярные работы как неудовлетворительные. Другого такого случая в тресте не было за все время его существования.В чем. же дело? Почему создание специализированного управления отделочников из прогрессивного фактора превращается в фактор чуть ли не тормозящий? В чем основное зло, мешающее нормальной работе отделочников?Одна из причин плохой работы «Отделстроя» — это неудовлетво- 

шаги в этом деле были предприняты еще в 1956 году. Тогда на хозрасчет перешла бригада плотников тов. Белоуса, а затем — бригада штукатуров тов. Кириллова и каменщиков Михаила Ле- санова.В 1956 году три хозрасчетных бригады сэкономили материалов на 1 800 рублей. В прошлом году было уже восемь хозрасчетных бригад, которые дали экономию материалов на 57 тысяч рублей. Нынче число хозрасчетных бригад увеличилось до И, и уже за полгода они 'сэкономили материалов на 44,5 тыс. рублей.Итак, в результате ряда организационных мероприятий, внедрения новых методов труда, передового опыта, в результате улучшения социалистического соревнования повысились производительность труда и заработная плата рабочих. За девять месяцев текущего года рост производительности труда в сравнении с соответствующим периодом прошлого года составил 34 процента, а зарплаты — 20 процентов.Несмотря на рост заработной платы, удельный вес ее на миллион рублей выполненных работ в этом году сократился в сравнении с прошлым годом на И проц.Коллектив борется за выполнение обязательств, взятых в честь XXI съезда партии. Е знаменательному дню открытия съезда мы должны построить несколько жилых домов и культурно-бытовых объектов. К 20 января 1959 года управление обязалось сдать в эксплуатацию крупнопане л ь н ы й 64-квартирный дом.Обязательства мы взяли трудные, но не сомневаемся, что выполним их успешно. Сейчас на это мобилизованы все силы коллектива, все имеющиеся средства. Этому служат работа наших агитаторов, наглядная агитация на участках. 0 итогах выполнения обязательств, о том, как работают передовые коллективы и передовые бригады, знают все строители управления. Они знают, кто идет впереди, и стремятся идти в ногу с теми, кто находится в авангарде соревнующихся. А авангард у нас большой. Это бригады штукатуров тт. Кириллова, Немкиной, маляров тов. Кузина и Стукова, плотников тов. Разноглядова и Андреева, каменщиков братьев Ивана и Михаила Левановых, разнорабочих тт. Орловой и Ренжиной.В коллективе нашего управления с большим интересом и удовлетворением узнали о выходе в свет тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС. В эти дни на строительных участках проводятся читки этого документа. С исключительным вниманием и интересом знакомятся строители с грандиозным планом развития народного хозяйства нашей страны на 1959— 1965 годы.Одобряя величественные перспективы коммунистического строительства, строители стремятся работать еще лучше, строить быстрее, добротнее и дешевле.
Д. ДУБРОВСКИЙ, 

председатель постройкома.

рительная организация труда. Но есть и другие причины недостатков.Главное, конечно, в том, что «Отделстрой» принимает от обще- строительных организаций явно неподготовленные к отделке объекты.Отделочники работают в условиях, неизбежно вызывающих огромные перерасходы. Брак и недоделки общестроительных участков снижают качество штукатурных и малярных работ. Так на
(Окончание на 4 стр.).
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Хорошая идея 
и ее осуществление

(Окончание. Начало на 3 стр.).
30-квартирном доме для работни
ков УПИ отделочники работали 
не только вместе с электриками 
и сантехниками, но и в одних 
комнатах со строителями, тороп
ливо завершавшими настилку по
лов и т. д. В доме № 11 дошло 
до того, что сантехники заверша
ли шею работу уже когда отту
да ушли отделочники.

— Все нам изгадили, — рас
сказывают трудившиеся там ма
ляры.

Почему это происходит? Неуже
ли руководители «Отделстроя» 
так бесхарактерны и так жалост
ливы, что вопреки здравому смыс
лу и собственной выгоде при
нимают от общестроительных уп
равлений совершенно неподготов
ленные к отделке поверхности? И 
как допускает это главный инже
нер треста тов. Литвак?

Вот небольшой пример. На ба
лансовой комиссии 18 ноября тав. 
Литвак в пух и прах разносил от- 
делстроевцев, приступивших к ра
боте в неподготовленном доме 
№ 11. И тот же тов. Литвак на
едине потребовал от руководите
лей «Отделстроя», чтобы они в 
трехдневный срок приступили к 
отделке соседнего дома № 12, 
где еще нет ни окон, ни пере
городок.

Поразительно медленно решает
ся важный вопрос о строительстве 
собственного растворного узла 
«Отделстроя».

Очень затруднена работа отде
лочников из-за того, что здесь
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Она освещает жизнь и деятельность всех подразде- 
рдений управления «Свердловскгорстрой», раоска- 

зывает об опыте строителей нашего коллектива, а 
также других городов страны.

М Подписка на газету принимается уполномочен- 
ными в стройуправлениях и на предприятиях, а так-

Сй же в почтовых отделениях. Ь«
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штатом предусмотрено вдвое 
меньшее число линейных руково
дителей, чем на то же число ра
бочих в других управлениях. Это 
тем более нелепо, что площадки 
«Отделстроя» разбросаны по все
му Втузгородку, на большом рас
стоянии одна от другой.

При создании «Отделстроя» ру
ководители треста предполагали, 
что одним из основных преиму
ществ специализации отделочни
ков является возможность объеди
нения их в укрупненные ком
плексные бригады из 20—40 че
ловек.

Но на сегодня из 29 бригад от
делочников лишь 5 являются ком
плексными, а хозрасчет вообще 
не прививается, так как бригады, 
работающие одновременно в не
скольких местах, с которых их по
стоянно перебрасывают, естест
венно, не имеют условий ни для 
приемки, ни для соответствующе
го хранения материалов.

Не упорядочено и правовое 
положение «Отделстроя» в его 
взаимоотношениях с другими уп
равлениями треста, по отношению 
к которым он является субпод
рядчиком. Все еще только обсуж
дается вопрос о предоставлении 
«Отделстрою», как всякой другой 
хозрасчетной организации, права 
заключать договоры.

Словом, многое должны сделать 
руководители треста, чтобы сло
ва стали делами и специализация 
отделочников перестала быть ка
рикатурой.

Л. ЗОРИН.

Страшная
— Дельную штуку ваш Сте- 

беньков затеял, — сказали на
чальнику автотранспортной конто
ры № 2 Надречному. — Большая 
может быть польза.

—■ Вы думаете? — насторо
жился Семен Назарович.

— Сами прикиньте: сколько 
убытков терпите, когда снег на 
путях у вас лопатами разгребают.

— Гм, верно! — удивился Се
мен Назарович. — И что ж, ему 
премия теперь будет?

— Будет и премия. И немалая.
— Гм! Так! И молчал ведь! 

Из-под носа вытащил! Ну, врешь, 
брат!

Надречный стал запираться в 
кабинете и серьезно задумывать
ся. Его тоже одолевая рационали
заторский зуд. Два дня он сидел 
у себя за столом, а на третий, 
окруженный толпой преданнейших 
соратников, торжественно проша
гал к главному инженеру.

— Я предлагаю этот... Ну, как 
его?

— Снегоочиститель, — негром
ко помогли сзади.

— Вот-вот. Можете регистри
ровать.

Когда стали спрашивать о под
робностях, Надречный насупился 
и хмуро пробормотал, что дело не 
в мелочах. Профиль машины вы
рисовывался у него в голове как- 
то туманно. Он представлял се
бе что-то вроде тележки с при
вешенным внизу веником. Тележ
ка бежит по рельсам, веник при
ветливо помахивает из стороны в 
сторону, а улыбающийся бухгал
тер уже жмет заслуженную руку 
Семена Назаровича, поздравляя с 
вознаграждением.

— Послушайте, — сказали Се
мену Назаровичу. — Вы хоть 
что-нибудь понимаете в технике?

— А вы? — ядовито спросил 
уязвленный автор. — Вы что, 
не знаете, как делаются изобре
тения? Пусть мне дадут в соав
торы этого Стебенькова и мы с 
ним такую махину выставим, что 
вы ахнете.

— Поздно, — сказали Надреч
ному. — Машина вашего соавто
ра уже стоит на путях. Вон, ви
дите?

На рельсах, посреди совершен
но очищенного пути, стояла ста-

чистую воду.
У Мельникова получилось еще 

больше семидесяти.
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Фельетон 
рая, списанная было платформа, 
с двумя опущенными ниже колес 
ножами.

— Эта? — удивился Надреч
ный. — А где же веник?

Ему объяснили, что снег вокруг 
рельс будет счищаться ножами, а 
на самих рельсах — расположен
ными в узких вырезах ножей, 
щетками.

— Первый раз слышу, — сер
дито сказал Надречный.—Сейчас 
все выясним. Где мой соавтор?

— Стебеньков — автор.
— Значит, это он автор, а я 

соавтор? — оскорбился Семен На
зарович. — Плохо вы Надречного 
знаете!

— 'А вы здесь вообще не при 
чем.

— Совсем интересно! Значит, 
по-вашему, мне и премии не за
платят? Погодите, ваш Стебень- 
ков сам прибежит еще проситься 
ко мне в соавторы.

Но когда Стебенькову деликат- 
ненько предложили разделить со
авторство с воинственным предво
дителем автоконторы, он отка
зался.

— Ничего, пожалеет, — заме
тил Семен Назарович. — Сколько 
ему насчитано? Тысяча восемь
сот? Дать пока половину. Я чув
ствую, что здесь что-то не то.

Но как назло пути чистились 
превосходно. За час машина легко 
очищала от снега все одиннадцать 
километров путей, принадлежав
ших конторе.

Больше того, ее стали исполь
зовать и на очистке путей от сы
пучих материалов...

Это окончательно взбесило Над
речного. Он вызвал к себе ин
женера Фильчакову, которая под
считала, что снегоочиститель даст 
семьдесят тысяч рублей экономии, 
и потребовал пересмотра.

— И чтоб не больше половины. 
Понятно?

Пересчитали. Опять вышло то 
же.

— Погоди, — пригрозил Над
речный. — Я эти штуки знаю. 
Вот тебя Мельников выведет на

месть
— Все жулики! — поразился 

Семен Назарович, — Всех гнать 
надо!

И хотя в это дело стали вмеши
ваться самые различные люди, 
всегда почему-то становившиеся 
на сторону Стебенькова, Семен 
Назарович, уязвленный в своих 
лучших рационализаторских чув
ствах, так и не согласился при
знать права снегоочистителя, ра
ботавшего без веника.

И он так и не выплатил Сте
бенькову вторую половину воз
награждения — ту половину, ко
торую получил бы сам, если бы 
подчиненный не отказался так 
дерзко от его начальственного со
авторства.

Больше того, спустя год он все- 
таки заставил тихую, послушную 
Фильчанову сделать перерасчет и 
та насчитала... ровно столько, 
сколько Стебенькову уже выпла
тили.
• — Вижу, что молодчина,—ска
зал удовлетворенный Семен Наза
рович. Полсотни можно даже на
кинуть. А то больно гладко вы
шло. Неловко.

Но в дело вмешивались все но
вые люди. Создавались комиссии. 
Семену Назаровичу это стало на
доедать.

— Не думал я, брат, что ты та
кой кляузник, — сказал он явив
шемуся на зов Стебенькову.

— Видно, придется твое заяв
ление удовлетворить...

— Заявление?
— Что, не помнишь? Сам с 

работы просился.
— Семен Назарович, да это же 

когда было...
— Неважно. Тогда я твою бу

мажечку приберег, а теперь удо
влетворяю.

И Семен Назарович старательно 
расписался на «бумажечке» чле
на не состоявшегося соавторства.

Правда, на этот раз Надречно
му слегка дали по рукам и через 
несколько дней Стебеньков рабо
тал на старом месте. А все про
чее остается как было. И тем, 
кто спрашивает, кончится ли ког
да-нибудь эта травля, в транс
портной конторе отвечают ко
ротко:

— Плохо вы Надречного 
знаете!

Р. МАЗИН.
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И. Тропп Рассказ

ЮНОША СПЕШИТ 
НА СВИДАНИЕ

Погода была не из приятных. 
Падал густой мокрый снег. Хлопья 
его ложились на ветви кленов и 
тополей, еще не освободившихся 
от листьев, пригибали их к земле. 
И в такую скверную погоду Ана
толию Пташечкину было назначе
но свидание.

Справедливости ради надо ока
зать: Толя не особенно сетовал на 
непогодь по той простой причине, 
что на душе у него было по-весен
нему тепло и светло. Так, вероят
но, бывало и у вас, когда вы бы
ли молоды и спешили на свидание 
с любимой девушкой. А Катя, как 
звали подругу Пташечкина, была 
милейшим, очаровательнейшим со
зданием, равным которому, если 
полагаться на мнение юноши, не 
было во всем белом свете.

Не имело существенного значе
ния и то, что Катя и Толя жили 
в противоположных концах горо
да: он, студент четвертого курса 
медицинского института, квартиро
вал на улице Заводской (это ..не
подалеку от Верх-ИсетскоГО ме
таллургического завода), а она — 
на улице Грибоедова в Нижне- 
Исетске, где по окончании деся
тилетки работала маляром на 
стройке жилых домов «Южгор- 
строя». Эка важность для парень

ка в двадцать пять лет покрыть 
расстояние в какие-нибудь два
дцать километров при наличии 
разнообразного городского транс
порта!

Подняв воротник демисезонного 
пальто, молодой человек бодрым 
шагом двинулся к остановке трам
вая.

Прищурив глаз, он прикинул, 
что, пожалуй, сэкономит несколь
ко минут драгоценного времени, 
если перейдет улицу по диагона
ли. Ведь прямая линия, припом- 

1 нил он элементарную геометриче
скую теорему, есть ближайшее 
расстояние между двумя точками. 

| Едва он принялся за осуществ- 
ление своего намерения, как убе
дился, что прямая линия не всег
да кратчайшее расстояние между 
двумя точками.

•— Ты куда прешь? — не осо
бенно вежливо спросил Толю шо
фер грузового автомобиля, с тру
пом затормозившего перед вырос
шей внезапно фигурой юноши.

— Не заметил, — пролепетал 
Толя.

— Если бы я тебя придавил, ты 
бы заметил, — с издевкой спро
сил водитель?

Пташечкии не знал, что отве
тить. Промолчав, он собрался бы

Толю, а также мужчину, к кото
рому он так уютно прицепился, 
покинуть свои места. Толя и его 
компаньон, который минуту тому 
назад грозил будущему врачу,’что 
оторвет ему голову, если постра
дает пуговица пальто, теперь вы
нуждены были стоять рядом и 
выслушивать наставления сержан
та, держащего подмышкой жезл 
регулировщика.

— Штраф? Сколько?! — одно
временно воскликнули оба собе
седника.

Но сержант был настроен миро
любиво, штрафа брать не намере
вался, но потолковать с обеими 
прилично одетыми гражданами 
рассчитывал основательно. Толя 
охотно бы заплатил штраф — 
лишь бы его поскорей отпустили, 
но милиционер никуда не торопил

ло продолжать свой путь, но сде
лать это ему не дал старичок в 
шляпе.

— Молодой человек, — негром
ко произнес он, — дайте-ка я вам 
покажу, где лучше перейти улицу.

— Сам знаю, не маленький.
— Догадываюсь, что не малень

кий, — усмехнулся старичок. — 
Но и вас следует иногда взять 
за руку, как ребеночка.

Голос старичка звучал подку-" 
пающе мягко, и пришлось поко
риться.

Шофер, по-прежнему изрыгая 
недружелюбные замечания по ад
ресу Толи, поехал дальше, а ста
ричок, взяв студента за руку, пе
решел с ним на противоположный 
тротуар там, где следовало. Тео
рему из учебника геометрии при
менить на практике — увы.! — не 
пришлось.

Освободившись от любезного 
старичка, Анатолий очутился в 
непосредственной близости от 
трамвайной остановки. И тут ему 
понадобилось принять участие в 
небольшом, если так можно выра
зиться, кроссе. Он обогнал де
сяток лиц, жаждущих попасть в 
трамвай. Пассажиров было гораз
до больше, чем мест в двух ва
гонах. Обождать, пока приде? 
следующий поезд? Нет, это со
вершенно невозможно. Ведь Катя 
ждет его.

Носком левой ноги он коснулся 
ступеньки трамвайного вагона, 
вцепился в висевшего впереди не
го мужчину и поехал...

Впрочем, ехал совсем недолго. 
Милицейский свисток — и трам
вай остановился. Сержант мили
ции вежливо, но твердо, попросил

Поправка
В материале о комплексной бригаде 

рационализаторов, опубликованном в 
прошлом номере нашей газеты, в 
статье «Творческое содружество» до
пущена -неточность. Первый абзац

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ ИМ ГОРЬКОГО (тел. 
Д1-52-31, ул. Первомайская, 24)

ся, дежурство его заканчивалось 
ровно в полночь и он не видел 
никаких причин для того, чтобы 
как следует не поработать с па
рочкой нарушителей.

Пташечкин не выдержал томи
тельную беседу сержанта и взмо
лился:

— Возьмите вы с меня штраф и 
отпустите.

Сержант глянул на него с яв
ным неодобрением.

Минут через сорок Толя повто
рил свою мольбу, добавив к ней:

— До конца дней своих не буду 
трамвайным «висуном».

— Дошло, значит, гражданин. 
Что ж, идите и не нарушайте.

■Второй собеседник сержанта 
был оставлен для того, чтобы и 
до него дошло,

(Продолжение следует).

третьей колонки следует читать: «За 
короткий срок бригада внесла 35 ра
ционализаторских предложений с годо
вой экономией 80 тысяч рублей». И 
далее по тексту.

25—27 ноября — Тяжелые пер
чатки.

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ ТРЕСТА 
«ЮЖГОРСТРОЙ» (тел. Д2-05-00 
доб. 5—39. Химмаш, ул. Инже
нерная)

26—27 ноября — День первый
КЛУБ ТРЕСТА «СТРОЙДЕ- 

ТАЛЬ-70» (тел: Д1-95-90, доб. 
1—10. Эльмаш, Рабочий поселок)

24—25 ноября — Дорогой мой 
человек.

Зам. редактора А. ШЕМЕТИЛО.
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